



Mai/Juni 2018

Landesnachrichten *aktuell*

Auf ein Wort

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
sehr geehrte Damen und Herren,

am Mittwoch, den 19.04.2018 führten die Mitglieder der Landesvorstandsschaft und die Vertreter der Fachbereiche ihr jährliches Gespräch mit unserem Justizminister durch.



Im Folgenden unterrichten wir Sie über die von uns vorgetragenen Anliegen:

- Anerkennung der Berufsbezeichnung „Justizfachwirt“ als Ausbildungsberuf
- Eingangsbesoldung A7 im Justizfachwirtebereich

- Notfalllaptops (Broschüre „Vereinbarkeit von Familie und Beruf“)
- Dauerauszahlung der Betreuungsvergütung wurde abgeschafft: das führt zu einer immensen Arbeitsbelastung
- Vergütung für nebenamtliche Lehrkräfte ist nicht lukrativ genug
- Eingangsbesoldung der Rechtspfleger soll auf A10 steigen, da die Konkurrenz in der freien Wirtschaft die Attraktivität des Berufes des Rechtspflegers bei weitem übersteigt
- §21 Leistungslaufbahngesetz: Nachteilsausgleich für schwerbehinderte Beschäftigte bei im wesentlich gleicher Eignung gegenüber nichts schwerbehinderten Beschäftigten
- Neues Beurteilungssystem und seine negativen Auswirkungen
- Schaffung von neuen Planstellen für Gerichtsvollzieher nicht nur als Ersatz für Gerichtsvollzieher, die in den Ruhestand gehen. Es muss dringend eine Entlastung erfolgen.
- Anschließend wurden die Mängel der neuen Wachtmeisteruniformen aufgezeigt.

Bericht über die Mitgliederversammlung des Bezirksverbandes Augsburg am 12. April 2018

Die diesjährige Mitgliederversammlung des Bezirksverbandes Augsburg der Bayerischen Justizgewerkschaft fand heuer unter dem Motto „bayerisch schwäbische Gemütlichkeit“ am 12. April 2018 in der Gastwirtschaft „Frau Huber“ im Augsburger Stadtteil Kriegshaber statt.



Der Bezirksvorsitzende Oliver Kopsch durfte Herrn Landesvorsitzenden Jochen Freytag zur Freude der Versammlung begrüßen, der über die aktuellen Themen der letzten Zeit berichtete.

Nach dem Vortrag konnten sich die Mitglieder bei „Schwäbischer Küche“ stärken.

Herr Alexander Hackl wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig zum Ansprechpartner im Bezirksverband Augsburg für Justizwachtmeisterangelegenheiten bestellt.



Als Höhepunkt des Abends durften der Landesvorsitzende Freytag und der Bezirksvorsitzende Kopsch dem „Ehrenvorsitzenden des BV Augsburg“ Josef Eder zu seiner „40 - jährigen“ Mitgliedschaft unter Aushändigung der Ehrenurkunde des Bayerischen Beamtenbundes nebst Ehrennadel in Silber gratulieren.



Herrn Eder gilt unser besonderer Dank für sein langjähriges Engagement und Treue zur Bayerischen Justizgewerkschaft, der durch Übergabe eines von unserem Kollegen Anton Seelentag handwerklich persönlich gefertigten Kugelschreibers im Etui in feinem Mahagoniholz eigens angefertigt wurde, noch bekräftigt wurde.



von links nach rechts: Oliver Kopsch, Josef Eder, Kurt Lorenz, Jochen Freytag

Im Anschluss durften die Anwesenden sich noch über die Ehrung unseres langjährigen und verdienten Vorsitzenden Kurt Lorenz zur 25-jährigen Mitgliedschaft erfreuen.

So konnten wir nach guter Unterhaltung und geselligem Beisammensein wieder eine gemütliche Mitgliederversammlung beschließen.

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Bezirksverbände Bamberg, Coburg, Bayreuth und Hof werden in diesem Jahr wieder eine Bildungsreise unternehmen. Die Fahrt wird vom 01. Oktober bis zum 05. Oktober 2018 stattfinden. Die Einladungen und das Programm werden spätestens Anfang August 2018 an die Mitglieder der jeweiligen Bezirksverbände übermittelt. Die Teilnehmerzahl ist auf 50 Personen beschränkt.

Als Programmpunkte sind vorgesehen:

UNO, österreichisches Parlament, österreichische Justiz, Spanische Hofreitschule, Kloster Melk, etc.

Die Hotelzimmer und das Busunternehmen sind bereits gebucht.

Über eine zahlreiche Teilnahme freut sich die Bezirksvorstandschaft Bamberg.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Joachim Freytag, Landesvorsitzender

Dieter Endres, stv. Landesvorsitzender

Bernd Hiltensberger, stv. Landesvorsitzender